

# TRIBUNALES

## Conferencia del doctor Adolfo Nieto

El doctor Mario Chardiet, decano del Colegio de Abogados de Güines, nos participa que el día 14 del actual, a las nueve de la noche, tendrá efecto la conferencia que sobre Amnistía e Indulto pronunciará en esa institución del doctor Adolfo Nieto Piñero-Osorio, presidente de la Sala Segunda de lo Criminal de la Audiencia habanera.

Forma parte esa conferencia del doctor Nieto del ciclo organizado por el citado Colegio y que abrió hace más de un mes el doctor Julio Garcerán Sousa, magistrado del Tribunal Supremo, quien disertó sobre la Inmovilidad del Poder Judicial, y de los cuales nos hicimos merecido eco.